

Que faisons-nous ?

Face aux violences des hommes,
au déchaînement de la haine et du racisme.

Face à l'abandon de nos frères cassés,
que nous ne voulons pas voir.
Aide-nous Seigneur !

Face à la disparition massive des espèces,
par la bêtise de l'homme.

Face à la destruction volontaire de la nature,
au nom de l'économie et du confort.
Aide-nous Seigneur !

Face à nous-mêmes,
que nous ne respectons même plus,
pour correspondre à un mode dit civilisé.

Face à l'autre, mon frère,
auquel j'impose des distances.
Aide-nous Seigneur !



Aide-nous à reprendre des forces dans Ton amour,
pour réagir, réapprendre à dire non,
réapprendre à dire oui.

Aide-nous à reprendre en main notre vie
et à respecter ce qui nous entoure,
la nature, la planète, notre humanité.



Merci Seigneur pour cet Amour inconditionnel
que nous ne savons plus voir.

Merci de nous porter malgré nos inconséquences.

Merci de nous réveiller !

Amen